

Cuba confirme devant la CEPAL son engagement de coopération envers la région malgré le blocus



La Havane, 5 oct. (RHC).- Ileana Nuñez, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a confirmé ce jeudi l'engagement de notre pays envers la coopération avec la région malgré le blocus.

Après avoir rappelé les conditions de notre pays à cause de cette politique, Ileana Nuñez s'est dite convaincue que tous les pays ont des besoins mais aussi des expériences positives à partager.

Au cours d'une réunion ministérielle de la CEPAL, la Commission économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes avec l'Union Européenne, Ileana Nuñez s'est prononcée contre les brèches structurelles et en faveur de l'égalité d'opportunités permettant d'encourager la coopération sud-sud et triangulaire mais comme un complément et non comme un instrument pour remplacer la coopération Nord-Sud.

«Nous considérons l'Union Européenne comme un partenaire important pour la coopération dans la région » a souligné la vice-ministre cubaine.

Plus loin, elle a rappelé l'accord de dialogue politique et de coopération signé par Cuba et l'Union Européenne en novembre 2017. « Nous sommes sûrs que cet accompagnement nous permettra d'avancer dans l'agenda 2030 des Nations Unies et dans les objectifs du Développement durable. »

Ileana Nuñez a d'autre part mis l'accent sur l'importance de la rencontre présidée par Neven Mimica, commissaire de la coopération internationale et du développement de l'Union Européenne et par Alicia Bárcena, secrétaire exécutive de la CEPAL.

Sur ce point, elle a signalé que l'Amérique Latine et les Caraïbes, la région qui accuse les plus grandes inégalités au monde, a besoin d'une approche multidimensionnelle et qu'il fallait repenser avec de nouveaux outils la coopération et l'assistance entre les États pour obtenir un développement intégré et durable.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/173214-cuba-confirme-devant-la-cepal-son-engagement-de-cooperation-envers-la-region-malgre-le-blocus>



Radio Habana Cuba